



**Colegio Oficial de Agentes de  
Aduanas y Representantes  
Aduaneros de Barcelona**

### **COACAB y Centre Prat Educació refuerzan su alianza para formar a futuros representantes aduaneros**

*Gracias a este acuerdo, el COACAB ofrecerá formación especializada a los estudiantes de Prat Educació y la posibilidad de realizar prácticas profesionales en empresas colegiadas y asociadas al COACAB.*

El Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona (COACAB) ha firmado un convenio de colaboración con el Centre Prat Educació con el objetivo de desarrollar acciones combinadas que permitan a sus alumnos inscribirse en los cursos organizados por el COACAB para formarse como representantes aduaneros.



*Núria Prat, directora del Centre Prat Educació, y Antonio Llobet, presidente del COACAB*

Gracias a este acuerdo, el COACAB ofrecerá formación especializada a los estudiantes de Prat Educació y la posibilidad de realizar prácticas profesionales en empresas colegiadas y asociadas al COACAB.

Esta colaboración refuerza el compromiso del colegio con la preparación de nuevos profesionales en el ámbito aduanero y del comercio internacional, sectores que requieren de personal altamente cualificado para afrontar los retos actuales y el crecimiento del sector.

#### **Entrega de diplomas a la primera Proci3n de alumnos de Prat Educaci3**

El 12 de marzo tuvo lugar la entrega de diplomas a la primera generaci3n de alumnos de Prat Educaci3 que ha superado con 3xito los Cursos de Despacho Aduanero Nivel Inicial y Nivel I, impartidos por el COACAB.



## Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona

Representando al COACAB asistieron Antonio Llobet, presidente del COACAB, y Mercè Coscolla, directora de la entidad. Por parte de Prat Educació estuvieron presentes Núria Prat, CEO del centro, Justí Hidalgo, coordinador pedagógico de los ciclos formativos, y Sergio Morales, especialista en Supply Chain Management y Distribución y Almacenaje.



*Entrega de diplomas a la primera Promoción de alumnos de Prat Educació que ha superado los cursos de despacho aduanero, Nivel Inicial y Nivel I, impartidos por el COACAB*

Durante su intervención en la ceremonia, Antonio Llobet destacó la importancia de todos los eslabones de la cadena logística, poniendo especial énfasis en el papel clave de los representantes aduaneros. Asimismo, hizo un repaso a la historia del COACAB, una entidad con 130 años de trayectoria, y recalcó la necesidad creciente de contar con profesionales bien formados para cubrir la demanda de empleo en el sector aduanero y del comercio internacional. Desde el COACAB, se ofrece una oportunidad única para que los interesados puedan formarse y desarrollarse profesionalmente en este sector clave para la economía global.

Con esta alianza, el COACAB y el Centre Prat Educació reafirman su compromiso con la excelencia académica y profesional, ofreciendo nuevas oportunidades de formación y empleo a los futuros representantes aduaneros.